

hâte toi donc de me mettre au fait de tout ce qui te touche tu sais le vif et invariable intérêt que j'y prends.

Le Citoyen Duprat l'un de mes adjudants Généraux que je ne connais que sous les rapports d'un excellent militaire d'une intelligence et d'une activité au-dessus de tout éloge, vient d'être suspendu par un arrêté du 27 vendémiaire qui n'énonce aucun motif, aucun considérant contre cet officier généralement estimé ; mais qu'il attribue lui-même à son amitié avec le Représentant Rovere dont la disgrâce a entraîné la sienne. j'ai déjà écrit à ce sujet au Représentant Martel père d'un de mes adjoints et je lui ai dit de se concerter avec toi et Gamon pour prendre la cause de la vertu opprimée. Le Représentant a été réélu, il loge rue Chabanet n° 41. je serais enchanté de rendre service au brave Duprat dont je ne puis que me louer.

dis-moi, si Gamon est réélu, je ne reçois plus de nouvelles autant vaudrait-il que je fusse aux grandes indes ; mais l'absence et l'éloignement n'altéreront jamais ma tendre amitié pour toi. Chaix m'a oublié, aussi fais lui en des reproches, mon cœur n'a jamais pu perdre de vue ceux qu'il aime de prédilection ; tout à toi

FONTBONNE.

Mille choses aux titons et mes amitiés à la charmante Cavenac.